

2023年12月3日

汐入学区カローリング大会訪問記

林 但

12月3日（日）、汐入学区の年間行事計画に表記を見つけ訪問いたしました。私が11月に見て回った多くの学区が、児童数が多くスポーツの普及・振興対象が子どもなどにしている。今回の汐入は児童数が少なく、高齢の方を主対象に9回/年行事を計画されている。11月もグラウンド・ゴルフ&ボッチャ大会が行われている。

この日も町内会毎にチームを作り、トーナメント方式で試合は組まれている。負けたチームには「モルックの体験会」も別に用意されており午前中楽しめるようになっている。

受付の横で見えたら、「また参加させてもらいます」「スポーツは楽しくてたまらない」「皆さんの顔が見られてうれしい」などの会話が聞こえてきました。体育館に入るまでは腰が曲がっていた方も、なんとなく背筋が伸びての投球・・・など、笑顔の多い大会です。主催した体育振興会の方から、「行事はやめられない」との声が聞けた。

高齢の方に配慮してか、ゲームコートの横・体育館には椅子が並べられ座って応援もできるようにになっている、こういう配慮も必要だと感じました。

汐入学区のこの行事を見ていて参考になることは、

- ① スポーツ推進委員は全員参加
- ② 高齢の方が多いので色々配慮されている。
- ③ 地域の特性に合わせて行事が生まれ、9回/年はすごい！

